

La Syrie condamne des bombardements français contre la population civile



Damas, 20 juillet, (RHC).- La Syrie a dénoncé auprès de l'ONU le bombardement par des avions français contre la population de Tukan al Kubra, action qui a provoqué la mort de 120 civils dans cette région du nord du pays.

Cette attaque aérienne est survenue le lendemain d'une autre réalisée par des avions des États-Unis contre la ville de Manbij, où une vingtaine de civils pour la plupart des femmes et des enfants ont perdu la vie- souligne une lettre adressée au Conseil de Sécurité de l'ONU.

La lettre précise que des dizaines de civils sévissent encore sous les décombres de leurs maisons.

Les localités de Tukan al Kubra et de Manbij se situent dans le Nord de la Syrie, à moins d'une trentaine de kilomètres de la frontière avec la Turquie, dans une région où la Coalition internationale, commandée par les États-Unis , réalise des attaques contre des prétendus groupes de l'État Islamique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/100512-la-syrie-condamne-des-bombardements-francais-contre-la-population-civile>



Radio Habana Cuba